

# まもるる便り

10月号

## 北立誠小学校にて 環境学習を行いました。

9月27日(火)に、北立誠小学校にて環境学習を行いました。内容は、校庭に生えている木々の植生観察です。

対象は小学4年生の児童で、1・2時限目の授業の時間をお借りして植生観察を行いました。

授業が始まる前に小雨が降っていて、外で観察できるか不安でしたが、小雨が和らいでくれたため、無事観察を行うことができました。



発行年月日  
2016年9月30日  
発行人  
環境ISO学生委員会  
広報部

編集者より  
一言

ついに後期が始まりますね。帰省した人もまた三重での生活が始まります。楽しい大学生生活にしましょう！

児童たちは、小学4年生ということとで、元気いっぱいのもありましたが、初めから静かに私たちの説明を聞いてくれました。

また、私たちが説明していない植物にも興味を持ってくれる児童達がいる、小学生の好奇心の強さに感心すると共に、私たちもまだまだ勉強が必要だと実感させられました。

大学生が小学生に授業をするということとは、私達にとっても児童達にとっても貴重な経験だと思えます。この貴重な経験も大切に、これからの活動も頑張っていきたいです。  
(文責・圓山 桃香)